
 
    

 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 

  
 

 
 

   
 

 
 
 

  
 

 
 

 
 

   
  

   
  

 
   

    
 

  
    

 
  

    
   

 
 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Mag. Michaela Löff 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgende 

Anfrage 

Das geplante Bauprojekt Stadtentwicklungsgebiet „Erzherzog-Karl-Straße 
Süd“ wirft im Zusammenhang mit den umliegenden bestehenden Siedlungen 
und Infrastruktur einiges an Fragen auf: 

1. Wie ist der derzeitige Planungsstand im betreffenden 
Stadtentwicklungsgebiet? 
- Welche Objekte, Bauhöhe(n), Abstände sind in Bezug auf die 

angrenzende Anlage Eibengasse 56/57 geplant? 
- Wie werden die neuen Zu- und Abfahrten gestaltet? 
- Ist eine Hundezone geplant? 

2. Die im Planungsgebiet bestehende Kanalinfrastruktur macht jetzt schon 
massiv Probleme. Bei stärkeren Regenfällen sind die Keller der Anlage 
Eibengasse 56/57 regelmäßig überflutet. 
- Wie und wann werden die bestehenden Probleme behoben? 
- Wie wird die Kanalinfrastruktur ausgebaut, um den künftig 5000 

neuen Bewohnern zu entsprechen? 
3. Wie wurden die zahlreich gegenüber den Stadträtinnen Gaal und Sima 

schriftlich vorgebrachten Bedenken und Anliegen der Anrainer der Anlage 
Eibengasse 56/57 zum Bauprojekt berücksichtigt? 


